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Jahresbericht 2013 des Vorstandes

Das Vereinsjahr 2013 war für den SC Buntekuh ein gutes
Jahr. Wir haben unsere finanziellen Spielräume  weiter
verbessert, neue Sportangebote hinzugewonnen und
andere Bereiche stabilisiert, die in der Vergangenheit
Probleme hatten. Aber natürlich  gilt weiterhin: Das
Bessere ist der ärgste Feind des Guten! Wir haben immer

wieder auch Baustellen, nie genug Geld, um alles Sinnvolle zu ermöglichen,
können manches noch besser machen und müssen unsere Arbeit auch
immer wieder neuen Rahmenbedingungen anpassen.

An erster Stelle ist zu bemerken, dass es uns 2013 erstmals seit über 10
Jahren gelungen ist, einen Jahresüberschuss für den Gesamtverein  zu
erwirtschaften, den wir auf Grundlage eines einstimmigen Beschlusses  nach
Abzug einiger Allgemein- und Reparaturkosten für den Gesamtverein an die
Abteilungen ausschütten konnten. Dieses Geld hilft direkt bei den
Abteilungen, um Neuanschaffungen zu gewährleisten, neue Sportangebote
auszuprobieren und ggf. Übungsleitern und Trainern  die Arbeit zu
erleichtern. Nach allem was wir bisher über das Wirtschaftsjahr 2013
wissen, können wir auch damit rechnen, dass 2014 ein erneuter Überschuss
zur Verteilung kommt.

Manche haben gar nicht daran geglaubt, andere dachten, es wird sowieso
nicht pünktlich fertig: Aber weit gefehlt. Wenn nicht alles täuscht, werden
wir zum Zeitpunkt unserer Mitgliederversammlung 2014 bereits die offizielle
Einweihung unserer neuen und die Wiederinbetriebnahme der sanierten
„Alten“ Halle gefeiert haben. In Zeiten nicht zu Ende gebauter Flughäfen
oder zehnfach verteuerten Elbphilharmonien ist es also doch
bemerkenswert, dass die Arbeiten voll im Zeitplan geblieben sind. Dazu
kommt, dass  mehr Leistungen und Ausstattungen möglich waren, als am
Anfang gedacht. Im Ergebnis verdoppelt sich die Hallenkapazität am
Koggenweg und wir verfügen über eine moderne Ausstattung. Das sollte
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für uns alle Ansporn sein, unsere Bemühungen für ein attraktives
Sportangebot weiter zu verstärken und mit vereinten Kräften noch mehr
Angebote für die Bedürfnisse im Stadtteil auszuprobieren. Hier hat es schon
eine Reihe sehr aussichtsreicher Gespräche gegeben, so dass wir hoffen
können, demnächst konkret darüber berichten zu können.

In diesem Zusammenhang stehen auch andere Veränderungen rund um
den Koggenweg an. Norbert Retelsdorf geht als Hausmeister, Platzwart,
gute Seele und „allwissender Kümmerer“  in den Ruhestand. Das sei ihm
persönlich einerseits gegönnt und wir hoffen, dass er es genießen kann;
aber für die Anlage und auch unseren Sportverein entsteht eine völlig neue
Situation. Die These des Vorstandes ist, dass es eine feste Kraft vor Ort
braucht, um eine solche Anlage in Betrieb zu halten, Aufsichts- und
Kontrollfunktionen wahrzunehmen und allein durch eine gewisse Präsenz
für ein gutes Miteinander der unterschiedlichen Gruppen und Interessen
zu sorgen. Hier werden wir als Verein darauf zu achten haben, dass keine
grundlegende Verschlechterung mit allen möglichen negativen Effekten für
die Sportanlagen eintritt. Sollte eine Versorgung, sprich Nachbesetzung der
Stelle seitens der Stadt nicht erfolgen oder nicht möglich sein, ist zu
überlegen, ob eine entgeltliche Übernahme dieser Aufgaben durch den
Verein machbar ist. Unter bestimmten Voraussetzungen wären wir dazu
bereit, wenn es darum geht, möglichst optimale Bedingungen für unsere
Anlage zu erhalten.

Positive Neuigkeiten gibt es auch im Rahmen der mittlerweile seit einer
Reihe von Jahren laufenden Mittagsverpflegung der Grundschüler „von
nebenan“. Mittlerweile ist der Erfolg der Schule in diesem Bereich so groß,
dass jeden Mittag ca. 120-135 Kinder versorgt werden. Eine solch große
Anzahl hat alle Beteiligten vor Probleme gestellt und es brauchte Zeit,
Geduld und Gespräche, um Lösungen zu finden. Alle haben sich bewegt,
sich Mühe gegeben und jetzt steht eine Lösung, die darauf basiert, dass wir
die verfügbaren Räume in der Blockhütte ausgeweitet haben, dass unsere
Servicekräfte besser entlohnt werden können und auch die
Aufwandspauschale der Stadt aufgrund der hohen Belastung der
Infrastruktur angehoben werden konnte.
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Nach und nach haben wir im vergangenen Jahr auch über den Tellerrand
geschaut. Wir haben die Kontakte zum TSB vertieft, kümmern uns in diesem
Zusammenhang auch um die übergeordneten Belange des Sports in der
Hansestadt Lübeck und wollen diese Arbeit im Rahmen unserer
Möglichkeiten 2014 noch wirkungsvoller unterstützen. Insbesondere den
Kooperationsansatz des TSB mit der Volkshochschule begrüßen wir sehr,
wenn es darum geht, unnötige und kostentreibende Konkurrenzen zu
vermeiden.

Für die Zusammenarbeit des Vorstandes mit den Abteilungen galten  auch
im Jahr 2013 die Grundsätze:

� wir sind da, wenn gewünscht,
� wir helfen, wenn wir können
� und wir lassen sie  in Ruhe arbeiten, wenn es läuft.

Dieses Prinzip hat sich sehr bewährt und so konnte insbesondere im Bereich
der Fußballabteilung 2013 eine zwischendurch ausweglos scheinende
Situation insofern zum Guten gewendet werden, als sich nunmehr eine
Gruppe von engagierten Fußballern um den neuen Abteilungsleiter herum
gefunden hat, die zur Hoffnung berechtigt, dass alles gut wird und wir noch
weiter gute Neuigkeiten von Ihnen hören werden.

Unser Buntekuhlauf hat seine 7. Auflage wiederum erfolgreich und
eindrucksvoll hinbekommen und wir sind längst mitten in der Vorbereitung
des 8. Laufes am 11.7.2014. Bei dieser Veranstaltung ist und bleibt
besonders bemerkenswert, mit welch hohem ehrenamtlichen Engagement
seitens unserer Vorbereitungstruppe um Torsten Beeth hier professionelle
Arbeit geleistet wird. Als Vorstand hoffen wir sehr, dass es auch in der
Zukunft gelingen wird, für diese Veranstaltung ganz viele Kräfte des
Gesamtvereins aus möglichst allen Abteilungen für dieses Event zu
begeistern und zum aktiven Mitmachen gewinnen zu können.

Für den Vorstand:

Uwe Mantik
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Auf der Jugendversammlung wurden folgende Jugendliche geehrt:

Für 10 Jahre Mitgliedschaft im Verein:
Nicole Baumann, Kemal Cetin, Janine Frenzel, Paulina Gerwien, Sarah
Nehlsen, Simon Reiss, Eugenia Schieber und Steve-Marvin Wieskamp.

Für besondere Verdienste:
Von der Leichtathletikabteilung Fabian Albrecht, Merten Caro sowie aus
der Turnabteilung Hanna Caro.

Die diesjährige Osterfahrt verbrachten wir in Stelle in der Nordheide. Wir
besuchten von dort aus das Miniaturwunderland in Hamburg und den
Hamburger Dom.

Jahresbericht 2013 der Jugend
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In den Herbstferien fuhren wir zum Heidepark und in Kooperation mit den
Betreuten Grundschulen der Baltic-Schule und der Schule am Koggenweg
in den Tierpark Schwerin.

Die Jugend war auch in diesem Jahr wieder
Ausrichter der Vereinsmeisterschaft im
leichtathletischen Dreikampf.
43 Kinder aus allen Abteilungen nahmen daran
teil, wobei die größte Gruppe der Jahrgang
2005 mit 13 Teilnehmerinnen bei den
Mädchen stellte.

Herausragende Leistungen zeigten Simon Moritz (2004) mit 39,50 Meter im
Wurf und Mika Lehnfeld (2005) mit 3,52 Meter im Weitsprung.

Vereinsmeister/innen wurden:

Jahrgang 2000 : Laura Lazar   (Handball)
Jahrgang 2003 : Moritz Schweim   (Fußball)
Jahrgang 2004 : Simon Moritz   (Fußball)
Jahrgang 2005:  Mika Lehnfeld  (Fußball) und
       Lena Urbanski  (Leichtathletik)

Ein großes Dankeschön geht an die Helfer Nicole Baumann, Fabian Frenzel,
Franziska Fockenbrock, Ann-Christin Grünberg, Sabrina Knaack, Eugenia
Schieber, Maike Sievering, Vivien Tholema und Imke Albuschat.

Birthe Schäfer
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Jahresbericht 2013: Buntekuhlauf

Wie jedes Jahr begann der Buntekuhlauf schon mit dem Lübecker
Frauenlauf. Der SC Buntekuh hat auch hier wieder seinen nicht
unerheblichen Beitrag für eine gelungene Veranstaltung am 03. Mai 2013
geleistet.
Wir haben die Startunterlagen erstellt, die Zeitnahme sowie die Anmelde-
und Auswertesoftware gemanagt und den „Kaffee-, Kuchen- und
Würstchenstand“ besetzt. Mit über 600 Anmeldungen und 475 Finishern
konnte beim 15. Lübecker Frauenlauf ein neuer Teilnehmerinnen-Rekord
erzielt werden.

Am 21. Juni 2013 wurde dann auch der
7. Buntekuhlauf auf dem Sportplatz
Koggenweg gestartet. Teilnehmer
hatten wir in diesem Jahr etwas
weniger als in 2012, dennoch war es
wieder eine sehr gut besuchte
Veranstaltung.

Eine kleinere Panne mussten wir leider verzeichnen: Der vor dem Feld
fahrende Radfahrer hatte sich auf der 5-km-Strecke leider verfahren und
damit die Strecke etwas verkürzt. Toll war die Reaktion des Streckenpostens,
es wurden alle folgenden Läufer sofort auch auf die verkürzte Strecke
geleitet (lediglich eine Person folgte den Anweisungen des
Streckenpersonals nicht). So konnten wir trotz des bedauerlichen Fehlers
den Wettbewerb mit vergleichbaren Zeiten werten.

Insgesamt ein großes Lob den Streckenposten, die überwiegend aus der
Handballabteilung besetzt wurden. Viele Läufer berichteten von der tollen
Stimmung auf der Strecke, die nicht zuletzt von den vielen freundlichen
Helfern erzeugt wurde. Eine bessere Werbung für unsere Veranstaltung ist
kaum möglich.
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Allen Helfern an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön – ohne euch ist
diese Veranstaltung nicht nur halb so schön sondern gar nicht erst
durchführbar!

Auch für 2014 stehen die Termine schon wieder fest, und natürlich
benötigen wir auch dann wieder diese tolle Unterstützung.

Am Freitag, den 09. Mai 2014 findet der 16. Lübecker Frauenlauf auf dem
Buniamshof statt.

Am Freitag, den 11. Juli 2014 starten
wir den 8. Buntekuhlauf wieder als
„Lauf in die Sommerferien“ am letzten
Schultag vor den Ferien auf unserem
Sportplatz Koggenweg.

Haltet Euch bitte diese Termine frei.
Über zeitige Rückmeldungen zwecks
Unterstützung sind wir sehr dankbar, denn es nimmt doch einiges von dem
nicht unerheblichen Stress für uns Organisatoren an vorderster Front.

Alle Informationen, wie z.B. Ergebnisse und Fotos, sind auf unserer Webseite
www.buntekuhlauf@scb-luebeck.de zu finden.

Torsten Beeth
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Jahresbericht 2013: Fußball

An erster Stelle möchte ich mich bei allen Trainern, Betreuern und den
vielen ehrenamtlichen Helfern für ihre Arbeit bedanken. Denn nur mit
vielen Händen und Köpfen funktioniert ein Vereinsleben.

Thema Jugend:
Gerade haben unsere Jugendmannschaften wieder ihr eigenes Wintercup
Turnier ausgerichtet und es wurde wieder mal gezeigt: Wenn der SCB zu
einem Turnier einlädt, kommen Mannschaften und Zuschauer immer
wieder gerne hin.

Einfach "Hut ab" an alle fleißigen Helfer und ein großes "Dankeschön" an
alle, die zu diesem erfolgreichen Turnier beigetragen haben.

Nach dem Wintercup ist vor dem Sommercup. In diesem Jahr findet bei uns
auf dem Koggenweg unserer 9. Sommercup statt. Am 14. + 15.06.2014
wollen wir wieder die Kinder- und Fußballerherzen zum Leuchten bringen.
Die Vorarbeiten dafür laufen auf Hochtouren.

Im Großen und Ganzen kann man echt stolz sein, wenn man sich die
Tabellen unserer Jugendmannschaften anschaut, ob  E1 & E2 sowie D1 &
D2.

Speziell unsere D1 überwintert
auf Platz 3 in der Verbandsliga.
Toni & Stefan leisten hier echt
eine ganz hervorragende Arbeit.
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Unser kleines Sorgenkind ist die C-Jugend, die als SG mit Moisling spielt. Sie
steht zurzeit leider auf einem Abstiegsplatz. Aber ich glaube fest daran, dass
Mohamed das Lenkrad noch herumreißt und wir den Klassenerhalt in der
Verbandsliga schaffen. Es ist nur 1 Punkt Rückstand zum rettenden Ufer.
Also, Daumen drücken für die Jungs.
Denn es wäre echt schade, wenn das Gastspiel Verbandsliga gleich nach
dem Aufstiegsjahr schon wieder vorbei wäre. Dafür noch einmal ein riesen
"Dankeschön" an Reini und Heiko.

Leider haben sich die 2. Herren eine Auszeit genommen. Aber ich hoffe und
glaube, dass Sie uns nicht ganz verloren gehen. Auch hier: Danke Reini &
Heiko für die Arbeit in den letzten Jahren.

Unsere A-Jugend, die als SG mit Moisling spielt, steht momentan in der
Kreisliga auf einem sehr guten zweiten Platz. Ewald und sein Trainerteam
machen einfach eine ganz tolle Arbeit. Dazu muss man noch sagen, dass
manche Jungs aus unserer A-Jugend jetzt schon viele Spiele bei unserer 1.
Herren mitmachen und dort starke Leistungen zeigen. Diese Jungs sind
unsere Zukunft!

Zum Thema SG mit Moisling: Wir haben zum 31.12.2013 den Vertrag
gekündigt. Damit läuft der Vertrag zum Sommer aus. Wie es da weiter geht,
steht noch nicht ganz fest. Es werden momentan viele Gespräche, auch mit
anderen Vereinen, geführt. Mal schauen, was am Ende raus kommt.

Thema Abteilungsleitung:
Sportfreund Schmaal ist seit Anfang Mai nicht mehr Abteilungsleiter bei
uns. Danach hat Ewald Piep bis September das Amt zunächst kommissarisch
geführt.
Der neue Abteilungsleiter bin ich, Markus Schwarz. Mein Stellvertreter ist
Sven Schmidt.
Sven und mein großes Augenmerk war und ist es, erstmal in viele Sachen
Ruhe herein zu bringen, wo wir glauben, dass wir auf einem guten Weg
sind. Dann steht bei uns ganz oben eine Schiedsrichterabteilung
aufzubauen und externe Gelder zu beschaffen. Auf der Suche nach neuen
Sponsoren haben wir zwei Mottos "SC Buntekuh - Ich mache mit" und



Badminton
Infos : Andrea Ruschke Tel.: 0451 / 89 86 89

Erwachsene  montags  19.30‐22.00 Uhr  Halle Baltic‐Schule

Fußball
Abteilungsleiter : Markus Schwarz Mail: Blacky1975@live.de

A‐Jgd.  di und do  18.00‐19.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
B‐Jgd.  mo und mi  18.30‐20.00 Uhr  Sportplatz Koggenweg
C‐Jgd.  di und do  18.00‐19.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
1.D‐Jgd.  mi und fr  17.00‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
2.D‐Jgd.  di und do  17.00‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
1.E‐Jgd.  di und do  17.30‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
2.E‐Jgd.  di und do  17.30‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
1. F‐Jgd.  di und do  17.15‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
2. F‐Jgd.  fr  17.00‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
G‐Jgd.  mo  17.00‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg

1.+2. Herrren  di und do  19.00‐20.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg

Alte Herren  mi  18.30‐20.00 Uhr  Sportplatz Koggenweg

Handball
Abteilungsleiter : Fabian Lörch Mail:loerch.f@googlemail.com

Ballspielgruppe  08 bis 04  freitags  15.30‐16.30 Uhr  Baltic‐Gesamtschule
Mädchen  99 bis 03  freitags  16.30‐18.00 Uhr  Baltic‐Gesamtschule

mittwochs  17.00‐18.30 Uhr  Baltic‐Gesamtschule
1. Damen  dienstags  20.00‐22.00 Uhr  Baltic‐Gesamtschule

donnerstags  20.00‐22.00 Uhr  Baltic‐Gesamtschule
2. Damen  mittwochs  20.00‐22.00 Uhr  Baltic‐Gesamtschule
1. Herren  dienstags  20.00‐22.00 Uhr  Baltic‐Gesamtschule

donnerstags  20.00‐22.00 Uhr Baltic‐Gesamtschule
2. Herren  freitags  20.00‐22.00 Uhr  Baltic‐Gesamtschule
3. Herren  freitags  18.00‐20.00 Uhr  Baltic‐Gesamtschule

Leichtathletik
Abteilungsleiterin : Birthe Schäfer Tel.: 0162 / 36 35 069
Kinder (April ‐ Oktober)  5 – 7 Jahre  dienstags  16.00‐17.00 Uhr  Sportplatz Koggenweg
Kinder (April ‐ Oktober)  8 ‐ 15 Jahre  dienstags  17.00‐18.30 Uhr  Sportplatz Koggenweg
Kinder (April ‐ Oktober)  8 ‐ 15 Jahre  mittwochs  16.30‐18.00 Uhr  Sportplatz Holstentor Süd
Kinder (im Winter )  5 – 9 Jahre  dienstags  17.00‐18.30 Uhr  Baltic‐Gesamtschule
Kinder (im Winter)  ab 10 Jahre  freitags  18.00‐20.00 Uhr  Halle Koggenweg

Prellball
Info über die Geschäftsstelle Tel.: 0451 / 89 11 21

Erwachsene  donnerstags  19.00‐20.00  Halle Koggenweg

Das Sportangebot des SC Buntekuh:



Spielmannszug
Abteilungsleiter : Horst Horstmann Tel.: 0451 / 80 36 76

alle nach Vereinbarung

Volleyball
Abteilungsleiter : Wolf‐Rüdiger Gerstmann Tel.: 0451 / 896 60 16

Freizeitgruppe ( Mixed )  montags  20.00‐22.00 Uhr
Freizeitgruppe ( Mixed )  donnerstags  20.00‐22.00 Uhr

Turnen
Abteilungsleiterin : Birgit Bleus Tel.: 0451 / 89 53 41

Allgemeines Turnen
Mädchen+Jungen  4 – 6 Jahre  freitags  15.30‐16.30 Uhr
Mädchen+Jungen  5 ‐7 Jahre  montags  15.30‐16.30 Uhr
Jungen  ab 7 Jahre  donnerstags  17.00‐19.00 Uhr
Mädchen  ab 7 Jahre  freitags  17.00‐18.00 Uhr

Bewegungskreisel (Gewichtsabnahme durch Sport) bis 16 Jahre  mittwochs  18.00‐19.00 Uhr

Spiel + Spaß ( Jungen+Mädchen )  6 ‐ 10 Jahre  freitags  16.30‐18.00 Uhr
Spiel + Spaß ( Jungen+Mädchen )  ab 10 Jahre  freitags  18.00‐19.30 Uhr

Gymnastik mit Handgeräten/Tanz/Akrobatik  ab 12 J.  montags  17.00‐18.30 Uhr

Eltern‐und Kindturnen  2 – 4 Jahre  montags  16.00‐17.00 Uhr
Begleitetes Turnen  2 – 4 Jahre  freitags  15.30‐16.30 Uhr

Für Erwachsene
Bodyshape  montags  19.00‐19.45 Uhr

Pilates  montags  19.45‐20.30 Uhr

Fitnessgymnastik  donnerstags  19.00‐20.00 Uhr

Sport ab 40 ( Damen und Herren )  dienstags  19.00‐20.00 Uhr

Seniorengymnastik  montags  18.00‐19.00 Uhr

Wettkampfsport
Förderriege im Turnen weibl.  mittwochs  15.30‐16.30 Uhr
Wettkampfriege weibl.  mo und mi  16.00‐18.00 Uhr

Nordic Walking
Info über Abt. Turnen Tel.: 0451 / 8989 53 41
Laufgruppe für Geübte  mittwochs  9.00‐10.30 Uhr
Kurse auf Anfrage

Zumba Fitness
Info über Abt. Turnen Tel.: 0451 / 8989 53 41
Zumba Fitness  dienstags  20.30‐21.30 Uhr
Dance for Kids  6‐11 Jahre  donnerstags  17.00‐18.00 Uhr
Zumba für Teenies  ab 11 Jahre  donnerstags  18.00‐19.00 Uhr
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"Mein Verein, Mein Stadtteil".

Thema Herren:
Bei unserer 1. Herren ist in diesem Jahr auch viel passiert.
Man wurde im ersten Jahr in der Kreisliga 3. und verpasste damit knapp die
Aufstiegsspiele in die Verbandsliga. Ein super Ergebnis für einen Aufsteiger.
Im Sommer verließ uns dann unser Trainer Sebastian Wenchel. Danke für
deine Arbeit Sebastian, Du hast das große Erbe von Norbert Laszig
hervorragend übernommen.
Für die neue Saison wurde Jörg Boller an den Koggenweg geholt. Es wurde
aber ein kurzer Auftritt; im Oktober warf er das Handtuch. Sein Nachfolger
wurde   dann Lars Traulsen, unser Torwart, der seit dem die Funktion als
Spielertrainer einnahm.   Lars hat kein leichtes Erbe angenommen. Die
Einstellung und die Moral stimmten einfach nicht mehr. Dazu kam dann
noch, dass uns im Winter leider ein paar Spieler verließen. Jetzt gibt es nur
ein Ziel: Die Klasse halten und gut ist. Ich glaube, dass bekommt Lars mit
seinen Jungs hin. Sven und ich stehen vollständig hinter Lars und der
Mannschaft und hoffen, dass die Jungs in der Rückrunde endlich zu ihren
alten Stärken zurück finden und sich als ein gutes Team zeigen.

Im Sommer wird es dann einen neuen Cheftrainer geben. Carsten Schlatz
wird dann das Amt von Lars übernehmen; aber er wird jetzt schon in der
Rückrunde an die Mannschaft und den Verein herangeführt. Carsten
möchte hier langsam etwas mit jungen Spielern aufbauen. Es wird sicher
keine einfache Aufgabe, aber es ist sicher der richtige Weg. Wir drücken
hierfür Carsten die Daumen und stehen mit Rat und Tat zur Seite.

Unsere 2. Herren hat leider immer noch nicht genügend Spieler an Bord. Sie
müssen immer wieder auf die Alte Herren und A-Jugend zurückgreifen.
Aber alles zusammen, kann man mit dem Ergebnis zufrieden sein. Hier ist
noch zu sagen, dass der Trainer Martin Niels uns leider im Winter verließ
und somit die Jungs sich jetzt erstmal selber verwalten. Da sage ich Danke
an Opel & Candy.

Zum guten Schluss kommen wir zu unserer Alten Herren. Leider spiegelt
der Tabellenplatz nicht die Leistung wieder. Es wurden sehr viele Punkte
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sehr leichtfertig verschenkt oder man wurde am Ende nicht belohnt. Aber
ich glaube, dass Sie die Klasse halten werden. Hier geht ein großer Dank  an
Sven Heyer und natürlich auch an die gute Seele der Mannschaft, Jürgi
Dettmann.

Ich wüsche allen Mannschaften für die Rückrunde viel Erfolg, aber natürlich
auch Spaß, denn der darf beim schönsten Hobby nie zu kurz kommen.

Am Ende noch einmal Danke an Trainer, Betreuer, Spielern und natürlich
auch an die Fans vom SCB.
Dann gilt es auch Danke zu sagen an unseren Vorstand vom Hauptverein
und an die Abteilungsleiter/innen der anderen Sparten für die nette
Aufnahme in den Kreis und ich hoffe weiterhin auf gute Zusammenarbeit .

Allen zusammen wünsche ich schönes und gesundes WM-Jahr.

Sportliche Grüße
Markus Schwarz
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Jahresbericht 2013: Handball

Die Handballer haben mit 5 Erwachsenenmannschaften in der Saison
2012/13 am Punktspielbetrieb teilgenommen.

Die 1. Herren konnte in der Kreisoberliga Ostsee trotz guter Leistungen nur
Platz 10 erreichen, der jedoch zum Klassenerhalt führte. Die 2. Herren
erreichte in der Kreisliga Lübeck einen Platz im Mittelfeld und die 3. Herren
erreichte nach einer durchwachsenen Saison Platz 10 in der Kreisklasse
Lübeck.

Für die Damenmannschaften war die Saison ebenfalls unspektakulär: Für
beide Mannschaften blieb am Ende ein Platz im unteren Tabellendrittel.

Alle Mannschaften sind wieder in der Saison 2013/14 mit neuen Zielen am
Start. Die 1.Damen und 1. Herren konnten sich, wie bereits schon erwähnt,
jeweils in der Kreisoberliga Ostsee halten und wollen sich in dieser Saison
die direkte Qualifikation zur neugeschaffenen Regionsliga erspielen.

Im Jugendbereich gab es eine weibliche A-Jugend, die sich am Ende der
Saison altersbedingt auflöste; leider spielen nur wenige in der 1. und 2.
Damen-Mannschaft weiter.

Vivien Tholema leitet eine Mädchenmannschaft (Jahrgang 2000-2003), die
noch nicht am Punktspielbetrieb teilnimmt, aber eifrig zweimal pro Woche
trainiert. Zu ihrer Unterstützung konnte Jamie Dickhuth gewonnen werden.

Seit den Sommerferien bieten wir auch wieder freitags eine Ballspielgruppe
für Kinder der Jahrgänge 2004 und jünger an.

Allen Helfern und Unterstützern der Handballabteilung sei an dieser Stelle
herzlich gedankt; ohne Euch geht es nicht!
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Jahresbericht 2013: Leichtathletik

Ein erfolgreiches Jahr ist beendet. Mehr Athleten als in den Jahren zuvor
konnten sich in der Bestenliste von Schleswig-Holstein verewigen.
Allen voran die großartigen Ergebnisse von Laufwunder Merten Caro, der
2x Erster und einmal Dritter in seiner Altersklasse geworden ist.
Große Freude machen uns auch die kleinen Mädchen ( U10) mit dem
3.Platz in der 4x 50m – Staffel.

SHLV Bestenliste 2013 Nachwuchs-Platzierungen für Athleten des Sport-
club Buntekuh Lübeck:

Des Weiteren gibt es eine Gesamtdeutsche
Leichtathletikdatenbank, in der unsere Athleten
auch erfasst sind.

Dort steht Merten im 2000m-Lauf an 7. Position
von 160 Athleten und unserer Jüngster, Jannis
Hector ( M6), ist 18. im Weitsprung mit 2,72m
sowie 21. in 9,78s im 50m-Lauf von 560 Athleten.

Das sind ganz hervorragende Ergebnisse, zu
denen ich gratulieren möchte.

Name  Disziplin  AK Platz Leistung Datum Ort
Albrecht, Fabian  75 m M12 6 10,93 22.09. Hamburg
Albrecht, Fabian  Vierkampf M12 10 1434 31.08. Ratzeburg
Albrecht, Fabian Weitsprung M12 6 4,44 31.08. Ratzeburg
Caro, Merten 2000 m M11 1 7:10,13 22.09. Hamburg
Caro, Merten 5 km M11 1 20:22 14.04. Timmendorfer Strand
Caro, Merten  800 m M11 3 2:43,93 12.06.  Büdelsdorf
Kux, Marie 800 m W9 7 3:04,08 24.08. Lübeck
Nißen, Lena Weitsprung W11 7 4,20 07.09. Lübeck
SC Buntekuh Lübeck 3 x 800 m M11 5 9:14,77 14.06. Lübeck
SC Buntekuh Lübeck 4 x 50 m M9 7 36,42 14.06. Lübeck
SC Buntekuh Lübeck 4 x 50 m W9 3 35,41 14.06. Lübeck
Urbanski, Lena Weitsprung W8 8 3,13 07.09. Lübeck

Merten Caro
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Unsere Kreismeister/innen möchte ich auch gerne hervorheben:

Merten Caro     im Crosslauf, im Wurf, im 800m-Lauf
Lena Urbanski        im Crosslauf,Staffel 4x50m
Marie Kux    im 800m-Lauf,Staffel 4x50m
Pia-Sophie Wulf  im Weitsprung,Staffel 4x50m
Fabian Albrecht  im Vierkampf in Lauenburg
Christin Ortmann  im Wurf
Hanna Caro   Staffel 4x50m

Vizekreismeister/innen:

Lena Urbanski im 50m-Lauf und 800m-Lauf,im Mehrkampf,
 Mannschaft Crosslauf, Staffel 3x800m
Fabian Albrecht im Crosslauf, im 75m-Lauf und Weitsprung,
 im Mehrkampf
Lena Nißen im Crosslauf, im 800m-Lauf, im Mehrkampf
Merten Caro im 50m-Lauf und Weitsprung
Hanna Caro im Wurf, Mannschaft Crosslauf
Marie Kux im 50m-Lauf, Staffel 3x800m
Lenja Leopold Mannschaft Crosslauf
Pia-Sophie Wulf Staffel 3x800m

Dritter Platz:

Marcel Albrecht Mannschaft Crosslauf, Staffel 4x50m+3x800m
Marie Kux im Wurf und Weitsprung
Philip Hector Mannschaft Crosslauf, Staffel 4x50m
Eike Kubiak Staffel 4x50m+3x800m
Conner Bretfeld Staffel 4x50m+3x800m
Lena Nißen im 50m-Lauf
Tom Hentschel im 800m-Lauf
Jonas Fülber im 800m-Lauf
Justus Ostermann im 800m-Lauf
Tim Kock Mannschaft Crosslauf
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Weiterhin ist erfreulich, dass wir für die Jüngsten mit Maren Kubiak und
Christina Hector zwei neue Helferinnen für die Abteilung gewinnen konnten.

Dadurch, dass Maren Kubiak und Benjamin Hector an der
Kampfrichterausbildung teilgenommen haben, sind in der
Leichtathletikabteilung nun aktuell sieben aktive Kampfrichter/innen
verfügbar.

Ich sage allen vielen herzlichen Dank, die die Arbeit in der Abteilung so
erfreulich machen.

Birthe Schäfer
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Jahresbericht 2013: Turnen

Mit den Worten
„Nun müssen wir das Jahr 2013 gut überstehen. Alle Trainingszeiten der
Koggenweg-Turnhalle müssen wegen Sanierungs-arbeiten und Neubau einer
Turnhalle in andere Hallen ausweichen. Aber ich hoffe alle Sportler halten
zusammen und machen das Beste daraus.“

habe ich meinen Jahresbericht  2012 beendet. Nun haben wir es fast
geschafft; eigentlich recht gut. Dank guter Zusammenarbeit mit dem Bereich
Schule und Sport, Übungsleiterinnen und den Mitgliedern der SCB-
Turnabteilung. Sicherlich gab es einige Kündigungen, aber wir haben die
Hoffnung das sich alles wieder beruhigt. Dafür haben wir ja auch gleich zwei
Sporthallen.

Wenn wir Übungsleiter/innen finden, würden wir gerne das Angebot
erweitern. Es gab schon Gespräche bezüglich Gesundheitssport oder auch
„Dance for Kids“.

Bedanken möchte ich mich für die guten Übungsstunden bei allen
Trainerinnen und Helferinnen der Turnabteilung und hoffe, dass ihr auch
2014 mit Freude und Elan in die Halle geht.

Gleichzeitig geht mein Dank an Irmhild und Reinhold Bendfeldt die gerade
im Jahr 2013 an einigen Bau- und Hallenbesprechungen die Turnabteilung
vertreten haben. Vielen Dank!

Birgit Bleus
Abteilungsleiterin der Turnabteilung
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Ergebnisse der Kreismeisterschaften 2013

P 3  --  2006:
3.  Emily-Sophie Klinkowski

P 3  --  2005:
13.  Katrien Schieber

P 3  --  2004:
13.  Zeynep Kilic

P 3  --  2003:
4. Jülide Temnur

P 4  --  2005:
1.  Hanna Caro
2.  Nadine Schieber

P 4  --  2002:
1.  Liliana Kozanow

P 5  --  2002:
3.  Amelie Marco

Einige Turnerinnen aus unserer Wettkampf- und Förderriege:
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Jahresbericht 2013: Volleyball

Der Mitgliederbestand der Abteilung hat sich im Jahr 2013 auf 15
Spieler/Innen erhöht.

Montags findet das Training regelmäßig von  20.00 h - 22.00 h in der großen
Halle der  Baltic -Schule statt, zusätzlich wird eine Trainingszeit nur für die
Punktspielmannschaft genutzt.

Im September 2012 wurde wieder eine Mixed - Mannschaft für die
Punktspielrunde Lübeck/Ostholstein des KTV-OH gemeldet. Die Saison
2012/13 konnte mit einem 2. Platz in der Gesamtwertung erfolgreich
abgeschlossen werden.

Auch bei den Spielen der aktuellen Saison 2013/14 belegt die Mannschaft
derzeit wieder einen vorderen Platz.

Mit sportlichen Grüßen
Wolf-Rüdiger Gerstmann
(komm. Abt Leiter)
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Sportclub Buntekuh e.V
Koggenweg 1 – 23558 Lübeck – Tel.: 0451 / 89 11 21 – Fax: 0451 / 8 13 06 27
E-Mail: info@scb-luebeck.de – Internet: www.scb-luebeck.de

Öffnungszeiten der Geschäftsstelle:
dienstags 09:30 bis 11:30 Uhr | donnerstags 17:00 bis 19:00 Uhr

Aufnahmeantrag
Hiermit beantrage ich für mich / mein Kind die Mitgliedschaft im SC Buntekuh e.V.:

Nachname / Vorname des neuen Mitglieds Geburts-Datum

Straße + Nr. PLZ + Ort

Telefon / E-Mail Abteilung(en)

Kind / Jugendliche/r (Beitrag: 8€ / Monat)
Schüler/-in, Student/in, Auszubildende/r ab dem 18. Lebensjahr (Beitrag: 11€ / Monat)

mit beigefügter Bescheinigung bis Datum
Erwachsener (Beitrag: 14€ / Monat)
Eltern-Kind-Turnen bis zum 4. Lebensjahr (Beitrag: 14€ / Monat)
Passive Mitgliedschaft (Beitrag: 8€ / Monat)

Die einmalige Aufnahmegebühr in Höhe eines Monatsbeitrags wird mit dem ersten Beitragseinzug oder separat
erhoben.
Eine Kündigung kann entsprechend der zurzeit gültigen Satzung 6 Wochen zum Quartalsende erfolgen. Die
Fristen gelten als eingehalten, wenn die schriftliche Kündigung bis zum 19. des Vormonats vor Quartalsende in
der Geschäftsstelle abgegeben wird. Sie wirkt dann per 31.03./30.06./30.09./31.12.
Mit meiner Unterschrift erkenne ich die derzeitig gültige Satzung (unter anderem einsehbar auf www.scb-
luebeck.de) an und bin mit der EDV-technischen Speicherung meiner Daten in der Mitgliederdatenbank
einverstanden.
Bei Minderjährigen ist die Unterschrift des/r Erziehungsberechtigten zwingend erforderlich. Mit der Unterschrift
erklär/en sich der/die Erziehungsberechtigte/n bereit, die Beitragszahlung bis zu Volljährigkeit des Kindes zu
übernehmen.

Ort, Datum Unterschrift (Bei Minderjährigen: Erziehungsberechtigte/r)

SEPA-Lastschriftmandat (Einzugsermächtigung)
Zahlungsempfänger: Sportclub Buntekuh e.V.
Anschrift des Zahlungsempfängers: Koggenweg 1, 23558 Lübeck
Gläubiger-Identifikationsnummer: DE66SCB00000918729
Mandatsreferenznummer: Wird separat mitgeteilt
Zahlungsart: Wiederkehrende Zahlung
Ich/Wir ermächtige/n den SC Buntekuh e.V. Zahlungen für das oben genannte Mitglied von meinem/unserem
Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise/n ich/wir mein/unser Kreditinstitut an, die vom
Zahlungsempfänger SC Buntekuh e.V. auf mein/unser Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.
Hinweis: Ich/Wir kann/können innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des
belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem/unserem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Name und Ort der Bank Kontoinhaber/in

D E
IBAN

Der Beitrag wird vierteljährlich (am 1. Januar / 1. April / 1. Juli / 1. Oktober) oder – falls dieser auf ein Wochenende bzw. einen
Feiertag fallen sollte – dem darauf folgenden Bankarbeitstag von o.g. Konto abgebucht. Über von o.g. Terminen oder
Beträgen abweichende Kontobelastungen werde ich mindestens 5 Tage vor Fälligkeit informiert. Dies kann bei individuellen
Änderungen mündlich, bei generellen Änderungen durch Aushang im Vereinsheim oder anderweitige Veröffentlichung
(Presse, Homepage usw.) erfolgen.

Ort, Datum Unterschrift Kontoinhaber/in bzw. Konto-Bevollmächtigte/r


